



稲刈りする様子（岩永さんの田んぼ 10月7日）

岩永さんをはじめとする地域協力隊の皆様のご指導のもと、今年も稲刈りをすることになりました。地域協力隊の方々にお聞きいたしました。今年は例年並みの収穫量だということでした。私たちが知らないところで、水

稲刈りをしました

例年並みの収穫でした

の管理やドローンによる害虫駆除が行われたそうです。そのおかげで、しっかりと実っていました。先日の新聞では、大中尾地区の棚田で稲刈りをした話題が掲載していました。神浦

小体会出場選手激励会

神浦小応援団にパワーをもらいました



出場選手と応援団（体育館 10月7日）

神浦の風

長崎市立
神浦小学校
文責
校長 伊藤輝昭

小体会出場選手激励会を行いました。体育館の後ろから、堂々と選手が入場し、年生から四年生の神浦小応援団が、ユニークな応援で、選手を励ました。その後は一人が目標や決意を力強く述べました。

「手や足の動かし方を意識して走ります。」
「素早く足を降ろすことと練習してきたので、本番でも意識して走ります。」
「目標タイムを目指し、全力で走ります。」
「50mハードル走り幅跳び走り高跳び失敗を恐れずにがんばります。」
「手をしっかりと振つて跳び、目標記録を目指します。」

令和6年度の長崎市小学校体育大会のスローガンは、「燃える瞳 光る汗 輝く友情」です。目標に向かって目標を輝かせ、努力の汗をたくさん流し、応援してくれる仲間や後輩のありがたさを感じ取つてほしいと思います。

地区では、稲刈りシーズンに入っています。今年度は、総合的な学習の見直しに伴い、農業体験の活動内容を縮小し、その分、違う单元で遊びを深めるようになります。神浦小の子どもたちのため、食物を作る楽しさや育てる大変さを味わえる農業体験をさせていただけることはあります。たいこどです。

校長室から

小体会を終えた時に、「今日の自分は最高だった。」と胸を張つて言えるように、本番までにできることに挑戦してほしいです。

棚田火祭り・池島まつり

【棚田火祭り】14時30分～
・神浦川河川公園からシャトルバス有
【池島まつり】9時50分～
・第一部で小中学生の発表

私の約1時間の通勤時間は、音楽を聴いたり、挨拶の言葉をブツブツ考えたりする時間です。最近は、小説等を音声で聞くことができ、隙間時間に聞き流す場合は、とても役に立つことがあります。音声で物語を聞く限りがあることを知り、1か月限定のお試しで、それを活用していきます。音声で物語を聞くことも文字で物語を読むこととも、それぞれ良さがあります。皆さんも、自分に合ったスタイルで、読書の秋を楽しんでみませんか。

11月2日（土）、大中尾棚田火祭りと池島まつりが開催されます。大中尾棚田祭りからは、本校児童に「棚田へ行こう」の歌の依頼が来ています。後日学校より案内する文書で参加児童数を確認し、出し物の参加の有無について決定します。池島まつりは、交流をしている子どもたちが調べたことを一生懸命発表します。どちらも楽しみな祭りです。詳細につきましては各団体にお尋ねください。